
Ausschussmitglied Pusch: 

 
Trifft es zu, dass die Verwaltung die katholische Kirche wegen der Unterbringung 

von Asylbewerbern in kirchlichen Einrichtungen, z.B. Sälen, angesprochen hat. 

Wenn ja, wo und wie und mit welchem Zeitrahmen? 

 

 

Antwort der Verwaltung: 
 

Die Verwaltung ist nicht nur mit der katholischen Kirche, sondern grundsätzlich mit 

den Kirchen im Gespräch um die Unterbringung von Asylbewerbern in kirchlichen 

Einrichtungen zu ermöglichen. Ein Ergebnis liegt jedoch noch nicht vor, da im 

September 2015 ein erstes Abstimmungsgespräch mit Pfarrer Malcherek stattfinden 
wird.  


